

CUEVA DE LA VIEJA

A 25 Kilómetros de Carcelén, se encuentra la Cueva de la Vieja. Es el primer santuario con pinturas rupestres prehistóricas descubierto en Albacete. Se trata de uno de los mejores enclaves ibéricos del llamado arte rupestre levantino

Situada en Alpera (Albacete), es considerada un paradigma en la Península, ya que en sus pinturas encontramos los rasgos principales del Arte Levantino y el Arte Esquemático



La Cueva de la Vieja, también llamada del Venado, se encuentra a una altitud de 1.100 m s.n.m. en el llamado Cerro del Bosque a tan sólo 5 km. del municipio de Alpera, aunque en realidad es un abrigo.

La Cueva se declaró Monumento Histórico Artístico en 1924, Bien de Interés Cultural (BIC) por la Ley de Patrimonio Español, en 1985, y Patrimonio Mundial en 1998 por la Unesco.